

## **Riese & Müller baut neues Verwaltungs- und Produktionsgebäude**

Die Fahrradbranche boomt in Corona-Zeiten, die Geschäfte laufen gerade wegen der Pandemie gut: Auch Riese & Müller expandiert und erweitert seinen Campus in Mühlthal bei Darmstadt um ein neues Gebäude für die verschiedensten Bereiche. Der Neubau wird im östlichen Teil des Firmengrundstücks errichtet und bietet Raum für zwei neue Produktionseinheiten, die Entwicklungs- und Serviceabteilung sowie zusätzliche Büroräume.

Auf insgesamt drei Stockwerken werden damit weitere 10.000 Quadratmeter Nutzfläche unmittelbar neben dem Hauptgebäude zur Verfügung stehen. Zudem stellt das Unternehmen bis April mehr als 60 neue Mitarbeiter für seine E-Bike-Produktion ein. Die Bauarbeiten für die neuen Räumlichkeiten beginnen im Mai 2021 und sollen im Juli 2022 abgeschlossen sein. Im August vergangenen Jahres hatte das Unternehmen bereits eine neue Lagerhalle in Betrieb genommen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Geplantes neues Verwaltungs- und Produktionsgebäude von Riese & Müller.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Riese & Müller

---